

# EL BAUTISMO DE JESÚS

Referencia bíblica: Mateo 3:13-17

## ★ OBJETIVO

Enseñar la verdadera forma del bautismo.

## ★ RECURSOS DE ESCENARIO

Dos personas vestidas con la túnica (túnica de bautismo) y la forma correcta de bautizar, una paloma.

## ★ INTRODUCCIÓN

Morir al mundo y nacer para Dios. Pero, ¿qué quieres decir con que nací y no quiero morir?

## ★ HISTORIA

“Todavía no tienes la edad suficiente para ser bautizado” - ¿has oído eso?

¡Sí, es verdad! El bautismo no se realiza por emoción o simplemente para tomar un baño en el tanque bautismal. El bautismo es una demostración pública de tu elección por Jesús, y de que has entendido lo que es el pecado, y has elegido no escuchar más la voz del pecado, y has decidido recibir el perdón y seguir los pasos de Jesús. Cuántas cosas, ¿no?

Bueno, nosotros en la Iglesia Adventista del Séptimo Día no bautizamos bebés, ni niños muy pequeños. Esto se debe a que sabemos que cuando los niños son aún muy pequeños, todavía no tienen pleno conocimiento de la gravedad del pecado, y todavía tienen poca conciencia de lo que implica elegir a Jesús como Salvador.

Otro detalle sobre el bautismo es que la Biblia enseña que la forma correcta de realizarlo es por inmersión, es decir, la persona debe tener todo el cuerpo sumergido en el agua en el acto del bautismo, simbolizando nuestra muerte al pecado, por lo que todo “viejo ser humano pecador” debe ser completamente sepultado en las aguas, y cuando salga de las aguas, representa la resurrección del “nuevo ser humano perdonado por Cristo”.

Jesús fue bautizado por Juan el Bautista en el río Jordán. Tenía aproximadamente 30 años cuando

## Versículo de la Biblia

Y he aquí, una voz de los cielos decía: “Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia”. Mateo 3:17

fue bautizado. Pero, ¡cálmense niños! ¡No necesitan esperar hasta cumplir 30 años para bautizarse!

Cuando Jesús fue bautizado, Juan el Bautista lo sumergió completamente en las aguas del Jordán. El texto bíblico dice que: “tan pronto como fue bautizado, subió del agua; el cielo se abrió, y el Espíritu Santo vino sobre él en forma de paloma, y la voz de Dios Padre resonó desde el cielo diciendo que Jesús era su Hijo amado, en quien se complacía”.

¡Qué hermoso fue el bautismo de Jesús!

Pero espera... Si Jesús no pecó, ¿por qué fue bautizado?

Él fue bautizado para darnos el ejemplo de cómo debemos ser salvos. Marcos 16:16 nos dice que: “todo aquel que creyere y fuere bautizado, será salvo”. Todos ustedes, cuando lleguen a la edad mínima, y estudien la Biblia para entender las doctrinas bíblicas, podrán tomar la decisión del bautismo, y de una manera muy consciente.

## ★ LLAMADO

¿Quién quiere, cuando tenga edad suficiente, mostrar su elección de manera pública siendo bautizado en agua como lo fue Jesús? ¡Qué hermoso, alabado sea Dios!

## ★ ORACIÓN

Señor, ayúdanos a crecer en sabiduría y gracia ante tus ojos, cuando llegue a la edad, quiero elegir ser bautizado como tú lo fuiste, y prepararme para tu regreso. En el nombre de Jesús, amén.